

《单词百科:permeability是什么意思?permeability怎么发音?permeability的解释和用法》

英语单词permeability是什么意思?permeability怎么读?permeability怎么发音?简答网为您整理了permeability的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



permeability怎么读

permeability的读音:[p :m 'b l t]

permeability的意思

1、n.渗透性;磁导率;可渗透性;

permeability的相关词组

1、air permeability factor 空气渗透因数;

2、baked permeability 干透气性;

permeability的近义词

1、absorbency n.吸收性;吸光度;吸收能力;吸光率(度);

2、absorptivity n.吸收率, 吸收性;

3、porousness 多孔性;

permeability的反义词

1、impermeability n.不能透过的性质, 不渗透性;不透性;

permeability的双语例句

1、The most frequent reaction causing the self-sealing of rocks with high secondary permeability is argillization.

这种发生频率很高的、使次生渗透性能良好的岩体产生自封闭现象的反应就是泥岩化。

2、Rice acidic to slightly acidic soil reaction, permeability good, arable was good.

水稻土呈酸性至微酸性反应, 通透性好, 可耕性良好。

3、Fortunately, iron or iron alloys are available which combine high permeability with small hysteresis loss.

幸而, 目下已有兼备高磁导率和低磁导率损耗的铁和铁合金, 可资利用。

4、This adversely affects water movement, permeability, and aeration.

这对水分移动, 渗透度及通气性有不利影响。

5、It seems likely that the drug resistance is caused by permeability changes rather than enzyme deficiency.

抗药性似乎是由渗透性改变而不是酶缺损而引起的。

6、The name "intrinsic permeability" is now generally accepted as being characteristic of the medium alone.

“ 间隙渗透率 ” 这个名词现在一般只作为介质本身的特性.

7、Histamine causes vasoconstriction and increased permeability of small venules.

组织胺能引起血管收缩,并增强小静脉的透性.

8、Predrilling reservoir quality prediction includes porosity prediction and permeability prediction.

储层质量钻前预测包括储层孔隙度预测和渗透率预测.

9、The results indicated coupling between the seepage permeability in low permeability rock.

实验结果表明:低渗透岩石渗流过程中存在明显的流固耦合效应.

10、The permeability of a soil is important for calculations of underground flow.

土的渗透性对于地下液流的计算很为重要.

11、It is evident that the permeability is not a constant.

显然磁导率不是常数.

12、Permeability is an important parameter for a oil reservoir characterization and engineering.

渗透率是油藏描述和油藏工程中一关键性的参数.

13、This fluid and permeability restoration 98 % is observed in core experiments.

室内岩芯流动实验中含粘土岩芯的渗透率恢复%98%.

14、Permeability is the ability of the formation to conduct fluids.

渗透率是岩层传导流体的能力.

15、This fatliquor has showed the excellent characterization of permeability and fatliquoring.

结果表明:此加脂剂具有良好的加脂和渗透性能.

以上是简答网为您整理的permeability怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于permeability的用法、permeability的释义、permeability的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/permeability>

